

27. Disentiserkanne

Der für das Team Lenk Mobi zur Tradition gewordene Besuch bei unseren Freunden in Disentis fand mit der Teilnahme an der 27. Disentiserkanne am 10./11. Dezember 2011 statt. Wie immer reisten wir mit dem Zug an, damit die lange Fahrt nicht allzu trocken ausfallen muss. Gut gelaunt trafen wir am Freitagabend in Disentis ein. Das Turnier konnte bei gutem Openair-Wetter ausgetragen werden. Von vier Spielen konnten wir drei gewinnen und erreichten damit den 7. Rang. Dank dem Gewinn von Übernachtungsgutscheinen ist die Teilnahme an der 28. Disentiserkanne bereits wieder gebucht. Auf einen Tipp von Einheimischen besuchten wir am Sonntagabend das Restaurant Vallatscha in Curaglia - ein wirklich heisser Geheimtipp. Mit wiederum vielen positiven Erinnerungen an Disentis traten wir am Montag die Heimreise an.

Team Lenk Mobi